

那須高原小学校 学校だより チャレンジ。前へ！SEASON 2

令和6年度 第15号-(1)

文責 遠藤克朗



激走！持久走大会 チャレンジ。前へ！！

子供たちの安全を考慮し、今年は「余笠川ふれあい公園」で行いました。絶好の持久走日和。開会式では「今日は1番を目指してください。ただし、順位の1番ではありません。自分の目標に向かってやり遂げる1番です。目指すは心の1番。」と話をしました。持久走は得意な子もいれば苦手な子もいます。体力つくりもそうですが、苦しくても乗り越えようとする気持ちの醸成もあると思います。「順位で1番をねらいたい」と同じように「最後までがんばって走りたい」も同じくらいの価値があるのです。だからこそ目指すは「心の1番」なのです。



1・2年生の部 【1000m】

1年生は初めての持久走。体育の時間も元気に走り回りました。それに負けじと2年生。元気の良さでは1年生に負けていません。スタートから飛び出していく1・2年生。大勢の保護者の皆さんからカメラを向けられていました。スタート前の学年写真を撮る頃は笑顔でピースサインでしたが、きっとドキドキしていたことでしょうね。しかし、スタートのホイッスルが鳴った後は真剣そのもの。全員が最後まで一生懸命に走る姿を見ていて「こんなに成長していたんだね」と感動しました。感動いっぱいの1・2年生。よくがんばった！

